



TU OPINIÓN

REFORMA

cartas@reforma.com

DESCONCIERTO

Muchos ciudadanos estamos desconcertados ante la falta de respeto a los acuerdos hechos entre los candidatos presidenciales respecto a los puestos que ocuparían en el próximo gobierno dado el lugar que ocuparan en las encuestas.

El Presidente de la República afirmó que el acuerdo era solo entre morenistas. Esto nunca se dijo antes.

Sería muy conveniente que Morena revisase esta situación porque deja muy mala impresión el trato que se le ha dado a Fernández Noroña, quién quedó indudablemente en el tercer lugar y ahora no se le reconoce.

¿Cuál hubiera sido la situación si el hubiera ocupado el primer lugar? ¿Por representar al PT no se le hubiera reconocido su triunfo?

ALMA ROCHE / Alvaro Obregón, CDMX